

An die  
Eltern und Schüler\*innen  
des Städtischen Gymnasiums Straelen



Straelen, 19.03.2025

### Informationen zum weiteren Verlauf des Halbjahres

Sehr geehrte Eltern,

liebe Mitglieder der Schulgemeinde des Städtischen Gymnasiums Straelen,  
heute informiere ich Sie über Planungen für den weiteren Verlauf des Halbjahres.

Zu Halbjahresbeginn hat die Schulkonferenz getagt und wie bereits angekündigt dem **2. April 2025 als weiteren Klausuren- und Studientag** für unsere Schüler\*innen (kein Präsenzunterricht) zugestimmt.

Darüber hinaus wurde in verschiedenen Gremien die Idee beraten – und in der Schulkonferenz dann beschlossen –, regelmäßig einen **Übungstag zum digitalen Unterricht** durchzuführen. Damit soll erreicht werden, dass sowohl unsere Schüler\*innen als auch das Kollegium die während der Pandemie erworbenen Kompetenzen erhalten und ausbauen. Die Organisation ist wie folgt geplant:

- Der erste digitale Übungstag findet **Mittwoch, 14.5.2025**, im Rahmen der individuellen Unterrichtszeit statt.
- Die Jahrgänge 8 bis Q1 werden im vollen Rahmen ihres Unterrichts laut Stundenplan zu Hause über Teams-Videokonferenzen beschult.
- Die Jahrgänge 5 bis 7 erhalten in der Schule eine Einführung in das digitale Arbeiten mit Videokonferenztools und darüber hinaus regulären Unterricht bis 13 Uhr, die PÜB findet im Anschluss regulär statt.
- Das Kollegium bereitet sich mittels (Micro-)Fortbildungen auf diesen Tag vor.

Ich hoffe sehr, dass es gelingt, Schüler\*innen und Lehrer\*innen damit auf Schulschließungen aufgrund klimatischer Ereignisse vorzubereiten und einen erneuten Beitrag zur digitalen Weiterbildung unserer Schüler\*innen im Hinblick auf Notwendigkeiten im weiteren Lebenslauf zu leisten.

Leider muss ich abschließend auch noch etwas wenig Erfreuliches darstellen: Der Zustand des kleinen Forums bzgl. Ordnung und Sauberkeit hat sich in den letzten Wochen massiv verschlechtert. Offenbar nutzen einige wenige Schüler\*innen das Zeitfenster zwischen Aufsicht im Forum durch Kolleg\*innen und dem Beginn des Unterrichts dafür, Lebensmittel aus den oberen Etagen nach unten zu werfen, wo sie dann auf dem Boden liegen bleiben, Müll nicht in die Abfallbehälter, sondern auf den Boden zu werfen und das vorhandene Mobiliar zweckzuentfremden. Sofern sich dieser Zustand nicht zeitnah ändert, sehe ich mich gezwungen, das kleine Forum sowie den Raum der Fitteria zumindest zeitweilig für den Aufenthalt vor und nach dem Unterricht sowie während der Pausen zu schließen.

Bei Fragen jedweder Art steht wie immer unser Sekretariat gerne zur Verfügung und leitet Sie bei Bedarf an die entsprechenden Ansprechpartner im Haus weiter.

Mit freundlichen Grüßen

  
Kerstin Schneider